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В статье на основе авторского понимания структуры методологии теории государства и права 
существо и специфика герменевтической методологии раскрываются посредством описания содер-
жания характерных для нее познавательных парадигм, концептуальных идей и принципов. В своей со-
вокупности они формируют представление о предметной области, с которой связана рассматривае-
мая методология, о ее преимуществах и недостатках как методологии юридической теории.
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Th e article based on the author’s understanding of the structure of the methodology of theory of state 
and law of the being and specifi city of the hermeneutic methodology is revealed by the content description 
characteristic of her cognitive paradigms, conceptualtion of ideas and principles. Together they form an idea 
about the subject area, which is connected with this methodology, its advantages and disadvantages as the 
methodology of legal theory.
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